

BOARD OF EDUCATION

Cheryl A. Felice, President
E. Anne Hayes, Vice-President
Joseph Barry
Rafyel Flippen
Tara Kavanagh
Chris Picini
Cameron Trent

SOUTH COUNTRY

CENTRAL SCHOOL DISTRICT



"Building our future, one child at a time."

SUPERINTENDENT OF SCHOOLS

Antonio Santana

KREAMER ST. ELEMENTARY

37 Kreamer Street
Bellport, NY 11713
(631) 730-1650
FAX: (631) 776-0903
www.southcountry.org

PRINCIPAL

Mr. Sean F. Clark

agosto 2023

Estimadas familias del Reino de Kreamer,

¡Esperamos dar la bienvenida a nuestros estudiantes y familias al comenzar el año escolar 2023-2024! Aquí en Kreamer Street, nuestra misión es crear una comunidad de aprendices de por vida, que estén preparados para explorar el mundo y dejar su huella en él. Creemos en una fuerte conexión entre la familia y la escuela y sabemos que esta asociación apoya a nuestros estudiantes para que crezcan a su máximo potencial. La descripción general proporcionada en esta carta lo ayudará a usted y a su(s) hijo(s) mientras se preparan para el **primer día de clases**, que es el **miércoles 6 de septiembre de 2023**.

HORARIO DE LA ESCUELA PRIMARIA KREAMER

Grados K-3: 9:20am - 3:20pm

Los estudiantes **NO DEBEN LLEGAR A LA ESCUELA ANTES DE LAS 9:05am**. Las puertas principales de la escuela están cerradas en todo momento. Al llegar a la escuela, un socorrista y/u otros miembros del personal saludarán a los estudiantes y visitantes.

Cualquier estudiante que llegue a la escuela **después de las 9:20am se le marcará tarde** y deberá registrarse con nuestros respondedores.

COLOCACIONES EN EL SALÓN DE CLASES

Tenga en cuenta que se tuvo mucho cuidado en ubicar a su hijo de manera apropiada para este año escolar. Todos los padres están naturalmente preocupados por la colocación de grado de sus hijos cada año. Los maestros y yo pasamos muchas horas componiendo las clases para el próximo año para asegurar la ubicación adecuada. Por lo tanto, no es posible realizar ningún cambio de clase en este momento. Por favor, no nos ponga en la posición de tener que rechazar su solicitud. Agradecemos su comprensión y cooperación en este asunto.

ASISTENCIA ESTUDIANTIL

La asistencia es una parte importante de la rutina escolar de su hijo. Se espera que los estudiantes asistan a la escuela consistentemente. Si su hijo está enfermo, manténgalo en casa y comuníquese con la escuela. El Departamento de Educación del Estado de Nueva York requiere que se envíe una nota escrita que explique el motivo de la ausencia firmada por el padre o tutor del niño(s) al maestro del salón de clases cuando el(los) niño(s) regrese(n) a la escuela. Las investigaciones indican que los estudiantes que están crónicamente ausentes en los grados K-1 tienen menos probabilidades de leer de manera competente al final del 3er grado. Para el sexto grado, demostrar señales de advertencia tempranas de abandono de la escuela secundaria.

SERVICIO DE COMIDAS PARA GRADOS K-5

El Distrito Escolar Central de South Country se complace en implementar la Disposición de Elegibilidad Comunitaria (CEP) para el año escolar 2023-2024. Todos los estudiantes inscritos en el distrito, independientemente de su nivel de ingresos, son elegibles para recibir un desayuno y almuerzo escolar saludable sin cargo todos los días. No se requieren más acciones por parte de las familias. ¡Los estudiantes podrán participar en estos programas de comidas sin tener que pagar una tarifa o enviar una solicitud de comida! Ya no es necesario completar las solicitudes de comidas gratuitas o a precio reducido. Si bien todos los estudiantes son elegibles para un desayuno y almuerzo gratis, se pueden comprar artículos adicionales a la carta con efectivo. El desayuno se seguirá tomando en el salón de clases de su(s) hijo(s).

TRANSPORTE

Recibirá un correo de Towne Bus que incluirá la ubicación de la parada de autobús de su hijo y la hora de recogida. Si su hijo es elegible para un autobús y desea que sea un caminante, comuníquese con la escuela de inmediato al (631) 730-1650 y Towne Bus al (631) 345-9600, para que podamos actualizar nuestros registros. Además, necesitaremos un "Formulario de caminante" completo para cada niño, que se puede encontrar en nuestro sitio web. Para los niños que tomarán el autobús, sugerimos que escriba el nombre de su hijo, el número de autobús, la parada del autobús, el nombre del maestro y su número de teléfono en una tarjeta y la adjunte a su mochila. **Es importante que su hijo sepa el número de autobús que tomará hacia y desde la escuela.** Además, si la información del autobús que recibe para su hijo no es correcta, llame a Towne Bus ya la escuela lo antes posible. Por la salud y la seguridad de nuestros estudiantes, en este momento no se les permite a los estudiantes tomar un autobús diferente a casa de su ruta asignada.

A todos los estudiantes se les asignarán asientos en el autobús, y a los *estudiantes de jardín* de infantes se les asignará el área delantera del autobús.

Además, es importante tener en cuenta que los **estudiantes de jardín de infantes y ciertos estudiantes con necesidades especiales NO podrán bajar del autobús en su parada de la tarde a menos que un padre o tutor esté presente en la parada del autobús. Si no va a estar disponible para recibir a su hijo en la parada de autobús en un día en particular o si tiene dudas sobre un cambio en la parada de autobús o el horario de recogida, le rogamos que se comunique directamente con Towne Bus al 631-345-9600.** Para todas las demás inquietudes de seguridad con respecto a que su hijo viaje en el autobús, no dude en comunicarse con nosotros al 631-730-1650.

PROCEDIMIENTOS DE LLEGADA Y SALIDA DE WALKER

Llegada: Los estudiantes de Kindergarten entrarán por las puertas dobles más cercanas al patio de recreo de Kindergarten. Los estudiantes en los grados 1-3 ingresarán por la entrada principal.

Despido: Al comienzo del año, el despido de los caminantes comenzará a las 3:15pm. Si es necesario ajustar la hora, se enviará una notificación. Los estudiantes de kindergarten saldrán por las mismas puertas por las que entraron en la mañana. Los grados 1-3 se registrarán en la entrada principal.

Cuando recoja a su hijo, deberá traer una identificación con foto adecuada, como una licencia de conducir.

Entendemos que pueden surgir emergencias y es posible que sea necesario hacer un cambio con respecto a cómo se despedirá a su(s) hijo(s). Informe a la oficina principal antes de las 2:30pm si es necesario un cambio.

Si planea recoger a su(s) hijo(s) temprano, le pedimos que lo haga antes de las 2:45pm para garantizar una salida segura y sin problemas para todos nuestros estudiantes.

CELEBRACIONES DE CUMPLEAÑOS

Como en años anteriores, para los grados K-5, cada niño será celebrado con actividades no alimentarias en sus respectivas aulas. Los maestros pueden optar por celebrar mensualmente o tener celebraciones de cumpleaños individuales. No tendremos comida en nuestras celebraciones de cumpleaños. Por favor, no se permiten bolsas de golosinas ni golosinas. Algunas posibles festividades pueden incluir: Jugar juegos, invitar a un adulto a leer a la clase, actividades especiales, recreo extra o cantar juntos. ¡Agradecemos su cooperación anticipada!

COMUNICACIÓN

Si aún no lo ha hecho, cree una cuenta en el Portal para padres lo antes posible. Si necesita la identificación de estudiante de su hijo para completar el registro, llame directamente a la escuela o envíe un correo electrónico a la Sra. Martinez a: vmartinez@southcountry.org o a la Sra. Murphy a amurphy9@southcountry.org con el nombre y apellido de su hijo, así como fecha de nacimiento. El Portal para padres será un recurso importante para los padres y tutores a lo largo de la carrera académica de su hijo, ya que podrá obtener la información de su maestro, así como las boletas de calificaciones. **Además, es extremadamente importante que los padres y tutores inicien sesión y confirmen la información de contacto de emergencia para el próximo año escolar.** Esto ayudará a proporcionarnos contactos alternativos a los que podamos llamar en caso de que no podamos comunicarnos directamente con el padre o tutor.

Si la información de contacto de emergencia cambia durante el año escolar, vuelva a iniciar sesión en el Portal de padres para revisar y comunicarse con la escuela por escrito para que podamos mantener registros precisos.

Para acceder al Portal para padres o para crear una nueva cuenta, haga clic en el enlace del Portal para padres o escriba lo siguiente en su navegador web: "<https://parentportal.eschooldata.com>". Para obtener ayuda con el sitio web, llame al (631) 730-1511 o envíe un correo electrónico a: parentportal@southcountry.org.

La comunicación efectiva con nuestras familias es esencial para apoyar la experiencia escolar de su hijo. Por lo tanto, en todo el distrito, utilizaremos varias plataformas digitales para comunicarnos con nuestras familias. Se han publicado materiales importantes de verano en el sitio web del distrito y continuaremos actualizando el sitio web de Creamer Street durante todo el año escolar. Vuelva a consultar con frecuencia para leer sobre los próximos y actuales eventos relacionados con Creamer Street.

CONOZCA LA NOCHE DEL MAESTRO

¡Nuestra noche para conocer al maestro se llevará a cabo el lunes 18 de septiembre de 2023 a las 6:00pm y alentamos a todos los padres y tutores a asistir!

Juntos nos esforzaremos por crear un entorno de aprendizaje positivo y estimulante para su hijo. No dude en comunicarse con nosotros durante el año escolar si tiene alguna pregunta o inquietud.

Atentamente,

Sean F. Clark
Director